

Perú propone un "mecanismo de arbitraje" para resolver crisis en Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 13 de June de 2017

Modificado el Tuesday, 13 de June de 2017

El presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, propuso que tres países latinoamericanos críticos y otros tres "amigos" de Maduro conformen un "mecanismo de arbitraje" para dirimir el conflicto en Venezuela.

Madrid.- América Latina "no puede permitir" que Venezuela haga peligrar tres décadas de logros democráticos en la región, dijo este lunes en España el presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, mostrándose partidario de que países vecinos intervengan para "atajar la crisis política" en el país.

Kuczynski propuso un "mecanismo de arbitraje" en el que tres países latinoamericanos críticos y otros tres "amigos de Venezuela", escojan a un presidente para dirimir el conflicto. No detalló cómo se llevaría a cabo el proceso.

"Si América Latina tiene algo de solidaridad entre los países, tenemos que tratar de buscar una solución", dijo durante una conferencia en Madrid con empresarios y políticos, en su primera visita a España como presidente, según reseñó AP.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/peru-propone-mecanismo-arbitraje-para-resolver-crisis-venezuela_656626